

=> Bitte zusammen mit der Stipendienvereinbarung im International Center einreichen =>
Please submit together with the grant agreement to the International Center

Ehrenwörtliche Erklärung für Erstakademiker*innen (Studierende aus einem nicht-akademischen Elternhaus)

Declaration on honor for first-time academics (students from a non-academic background)

Name Name	
Gasthochschule Host university	
Gastland Host country	
Name der 1. Bezugsperson und Art der Beziehung Name of 1st legal guardian and type of relationship	
Name des 2. Bezugsperson und Art der Beziehung Name of 2nd legal guardian and type of relationship	

Ich versichere hiermit, dass beide Elternteile oder Bezugspersonen über keinen Abschluss einer Hoch- oder Fachhochschule verfügen. Der Abschluss einer hochschulähnlichen Berufsakademie gilt dabei als akademischer Abschluss. Ebenso gelten im Ausland absolvierte Studiengänge als akademischer Abschluss, auch wenn sie in Deutschland nicht anerkannt sind. Ein Meisterbrief gilt nicht als akademischer Abschluss.

I hereby declare that neither parent or legal guardian has a degree from a university or university of applied sciences. A degree from a university-like vocational academy is considered an academic degree. Degrees obtained abroad also count as academic qualifications, even if they are not recognized in Germany. A master craftsman's certificate does not count as an academic degree.

Ich erfülle damit die Voraussetzungen für ein Erasmus Top-up in Höhe von 250,- EUR pro Monat (long-term) bzw. 100,- EUR einmalig (short-term).

I therefore fulfill the requirements for an Erasmus top-up of 250,- EUR per month (long-term) or 100,- EUR one-time (short-term).

Ort, Datum | Place, date

Unterschrift Studierende*r | Signature of the student

Bestätigung der Eltern bzw. Bezugspersonen Confirmation of parents or legal guardians

Ich versichere hiermit die Richtigkeit der o.g. Angaben.
I hereby confirm that the above information is correct.

Ort, Datum | Place, date

Unterschrift 1. Bezugsperson | Signature of 1st legal guardian

Ort, Datum | Place, date

Unterschrift 2. Bezugsperson | Signature of 2nd legal guardian